

お客様 各位

輸液ポンプ修理期間終了のお知らせ

拝啓 貴院ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社で製造販売しておりました下記製品におきまして、平成18年9月の製造販売終了後の修理可能期間を6年間として、弊社ホームページ等で告知させて頂き対応して参りましたが、本年9月を持ちましてこの期間も終了することとなりました。ユーザー様の使用状況等から修理期間の延長を弊社で慎重に検討致しましたが、昨今の電子部品の進歩等により旧部品の確保が出来ない状況になっていること等から断念せざるを得ないと判断されました。

つきましては平成24年11月末日をもって、修理作業を終了とさせて頂く運びとなりました。

長い間ご愛用下さいましたユーザー様には大変心苦しいのですが、何卒ご理解、ご了承賜りたくお願い申し上げます。

敬具

記

対象製品	パルメディカルインフュージョンポンプ	PEI-1000
	パルメディカルインフュージョンポンプ	PEI-3

修理終了期日 平成24年11月末日

以上

平成24年10月以降お受けする修理に関しましては、確保不能部品が発生した場合、お受けできない場合もございます。

期間終了間際は、ご依頼が集中しお客様の御希望に添えない場合も考えられます。修理依頼等がございましたら早めのご用命を下さいますようお願い申し上げます。